

2021



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Somos Romina Desirée Sánchez Chasi y Cristian Nechi y participamos en el Programa EMPU-G de La Solana:

"Esperaré a mi príncipe azul ... él vendrá a salvarme.... "

PUES NO:

Desde la infancia, a través de los cuentos, nos han enseñado que la princesa es delicada y bella, mientras que el príncipe es fuerte y salva a su amada.

Este mito nos puede llevar a idealizar la relación y aceptar cualquier conducta de nuestra pareja, aunque nos pueda hacer daño.

Del Mito del amor romántico a la Violencia de género hay un paso: "En el Amor, no todo vale", apuesta por una relación sana e igualitaria.



Imagen tomada del Calendario 2021 "Del Mito del Amor romántico a la VG hay un paso" del Centro de la Mujer

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género. Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.



AGOSTO